

虹の里だより

令和4年12月

Vol. 248

海部連福社会
虹の里八開

早いもので今年も残すところあとわずかになりました。厳しい寒さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年も昨年同様、イベントの中止や規模の縮小をせざるを得ませんでしたが、旅行気分を楽しんでもらおうと新たに企画した施設内イベント「レインボーツアー」を行いました。利用者様の笑顔もたくさん見ることができてうれしく思っています。来年もたくさん楽しんでもらえるよう職員一同、新しいことにチャレンジしていきたいと思えます。新型コロナウイルスの状況もまだまだ油断ならないため、年末年始もより一層気をつけてよいお年をお迎えください。
(施設長 位田 泰一)

ライオンチーム



毎年恒例のみかん狩りに行ってきました。おいしそうなみかんに囲まれ、どれにするか悩みながらそれぞれ好みのものを選んでいました。天気にも恵まれて、暖かな日差しの中で皆さんみかんの収穫を楽しむことができました。

パンダチーム



イルカチーム



12月初旬にみかん狩りに行きました。肌寒い気温ではありませんでしたが、たくさんのみかんを目の前に笑顔が見られ、皆さん思い思いのみかんに手を伸ばして収穫されていました。収穫後、皆さんおいしそうにみかんを食べていました。

【1月の予定】

- 全体
 - 6日 成人を祝う会
 - 16, 17, 18日 初詣
 - 14, 28日 土曜開所
 - 20日 誕生日会
 - 30日 体重測定
- ライオン
 - 5日 書初め
 - 13日 バスドライブ
 - 27日 トランポリン
- パンダ
 - 4日 書初め
 - 26日 運動
 - 27日 バスドライブ
- イルカ
 - 25日 足浴



クリスマス会!

虹の里八開保護者会様から
クリスマスプレゼントをいただきました。



Merry Christmas
ブルーレイディスクプレーヤー
素敵なプレゼントをありがとうございました



クリスマス会を行い、ホームでは普段あまり食べる機会のない料理やデザートを食べさせていただきました。美味しそうな表情で、あっという間に完食されていました。来年はどんなイベントがまっているのでしょうか？来年もよろしくお願いたします。